

Fecha: 04-02-2026
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Cartas

Título: **Cartas: Microbasural en Villa San Pedro** Señor Director: Como Junta de Vecinas y Vecinos N°17 de Villa San Pedro, comuna de Chillán, queremos manifestar públicamente nuestra profunda preocupación y temor frente al grave riesgo que enfrentamos debido al estado de abandono de un terreno colindante a nuestra villa.

Pág. : 3
Cm2: 75,7
VPE: \$ 75.379

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Microbasural en Villa San Pedro

Señor Director:

Como Junta de Vecinas y Vecinos N°17 de Villa San Pedro, comuna de Chillán, queremos manifestar públicamente nuestra profunda preocupación y temor frente al grave riesgo que enfrentamos debido al estado de abandono de un terreno colindante a nuestra villa, el cual es utilizado como microbasural.

Este sitio enraizado se ubica en el sector Los Olivos Interior, ex Planta de Revisión Técnica Chillán TÜV Rheinland, en Brasil con Cocharcas, lado poniente, y colinda directamente con nuestras viviendas. El terreno presenta una acumulación permanente de basura y material altamente combustible, situación que se vuelve especialmente crítica en el actual contexto del estado de catástrofe que afecta a la Región de Ñuble.

Durante la jornada del viernes 23 de enero de 2026 se registró un nuevo foco de incendio en dicho terreno, lo que representa un riesgo real e inminente de que se produzca un incendio de grandes proporciones, poniendo en peligro nuestras viviendas y la vida de quienes habitamos el sector. Esta situación genera una angustia constante entre vecinas y vecinos, especialmente en niñas, niños y personas mayores.

Como comunidad organizada, hemos denunciado reiteradamente esta problemática ante diversas instituciones públicas. Sin embargo, hasta ahora no hemos recibido soluciones concretas ni efectivas, mientras el riesgo continúa aumentando.

Por ello, hacemos un llamado urgente a las autoridades competentes a adoptar acciones inmediatas y coordinadas que permitan prevenir una tragedia que es completamente evitable. En materia de incendios, sabemos cómo y dónde se inician, pero no cuándo ni cómo terminan.

Soledad Cabrera Fernández
Pdta. Junta Vecinos Villa San Pedro